

Christopher Kearns siegt

Korbacher Schachspieler sichert sich den Waldeck-Sauerland-Blitzpokal

KORBACH. Den Waldeck-Sauerland-Blitzpokal im Schach sicherte sich Christopher Kearns (Schachfreunde Korbach) vor Constantin Vogel und Hermann Henze (beide Schachverein Anderssen Arolsen).

An der Turnierserie hatten zudem neben Aktiven der beiden genannten Vereine noch Schachspieler aus Velmede-Bestwig teilgenommen. Das zahlenmäßig größte Turnier zum Auftakt in Korbach konn-

te Kearns vor Vogel und Gerhard Schubert (Bestwig) für sich entscheiden.

In Abwesenheit von Kearns, Vogel und Schubert entschied Jürgen Wolf (Arolsen) das Turnier im eigenen Spiellokal für

sich, gefolgt von Zachos (Dortmund) und Henze (Arolsen). Die letzte Station in Bestwig musste nun für die Entscheidung sorgen. Auch hier erwiesen sich wieder Kearns und Vogel vor Henze als die stärksten Spieler.



Souveräner Turniersieger: Christopher Kearns. Foto: pr



Korbacher Vereinsmeister (von links): Aaron Weidenhagen, Constantin Breße, Viktoria Haas, Markus Rud, Laura Bernhard. Foto: pr

Turniere der U8 bis U12

Zwei Tage kämpften 15 Kinder der Schachfreunde Korbach bei den Vereinsmeisterschaften im Bürgerhaus um die Titel der Altersklassen U8 bis U12, die sie in sechs Partien nach Schweizer System ermittelten. Hier müssen jeweils etwa gleichstarke Partner gegeneinander antreten, um eine Reihenfolge zu ermitteln. Dabei konnte Turnierleiter Wolfgang Käding die Siegerpokale an Aaron Weidenhagen (U8 Jungen), Constantin Breße (U10 Jungen), Viktoria Haas (U10 Mädchen), Markus Rud (U12 Jungen) und Laura Bernhard (U12 Mädchen) übergeben.